

学校の様子(2/6～2/10)

2/6(月)糸車をみてみよう(1年)

1年生が、物語への興味・関心を高めるために、国語「たぬきの糸車」に出てくる「糸車」の実演を見ました。

学級ごとに、生活科室で講師の先生から、糸車についての説明を受け、実演を見ました。子どもたちは、初めて見る糸車にとっても興味をもち、とても不思議そうに見ていました。とても貴重な体験でした。



2/8(水)先生による読み聞かせ

朝の読書タイムの時間に、先生による読み聞かせを行いました。自分の担任以外の先生に本を読んでもらうということで、事前にくじで担当する学級を決めました。担任をしていない先生方も読み聞かせをしました。

子どもたちは、どの先生がどの本を読んでもらえるのかをとても楽しみにしていました。どのクラスの子とも、一生懸命お話を聞いていました。



2/8(水)喫煙防止教室(6年)

本日、3限に6年生が「喫煙防止教室」を行いました。講師として、長久手市保健センターの保健師さんや健康づくりボランティア(すこやかメイト)さんに来ていただきました。最初に「たばこの害について」お話をしていただきました。その後、たばこの上手な断り方を学び、最後に質疑応答の時間を取りました。

この学習を通して、自分の健康を守るため、積極的に健康について意識し、たばこの煙の害について理解を深めました。これからは、たばこの害から自分や周りの人の健康を守る方法を考え、適切な行動をとれるようになってほしいと思います。



2 / 10 (金) フレッシュカップ壮行会

本番を明日に控え、フレッシュカップ壮行会を体育館で行う予定でしたが、インフルエンザの感染拡大を防ぐため、放送で壮行会を行いました。右のように、職員室の中で、マイクを使って行いました。



児童会役員の児童代表激励の言葉があり、その後、選手代表インタビュー、選手代表あいさつと続きました。選手代表あいさつでは、試合に向けて、キャプテンの強い思いが語られました。



明日の大会で、子どもたち一人一人が活躍することを期待しています。

2 / 10 (金) 新聞社の仕事を知ろう (5年)

5年社会科の学習「情報化した私たちの生活」で、中日新聞社の記者をしている戸川さんを講師に招いて、授業を行いました。

最初に講師の先生からお話をいただいた後、子どもたちが新聞社の仕事について、たくさん質問しました。

この学習を通して、新聞社の仕事は、社会の中でどのような役割を果たしているかを知ったり、新聞社で働く人の勤労観にふれ、自分の生き方について改めて見直したりすることができました。

